

Les CM2B deviennent des sorciers !

Savez-vous qu'il y a des sorciers à Ste Ursule ? Et oui ! Le mois dernier, nous avons été brillamment admis comme membres du collège Poudlard par le professeur Dumbledore, le sorcier qui a recueilli et formé le célèbre Harry Potter !

Nous avons pour cela été convoqués à la cérémonie du choixpeau magique durant laquelle chacun des nouveaux sorciers a été placé dans une des trois maisons selon sa personnalité. Notre classe est répartie en trois maisons: Gryffondor, Serdaigle et Poufsouffle. Elles concourent désormais pour gagner la coupe des trois maisons qui, nous en sommes sûrs, sera très disputée. Les moyens de gagner des points pour sa maison sont variés : comportement exemplaire de l'ensemble des membres de la maison, travail soigné pour tous et épreuves diverses et variées tout au long de l'année....



Chaque jour, Harry Potter nous enchante et nous dévoile un peu plus de son histoire.

En classe, nous fonctionnons un peu comme à Poudlard. Nous avons différents moyens de gagner des galleons et des mornilles (l'argent dans Harry Potter) grâce à la banque Gringotts qui nous récompense de nos efforts. Cette monnaie nous permet d'améliorer notre quotidien en acquérant des sorts, potions et objets magiques qui nous donnent certains avantages. Par exemple, on peut acheter pour 5 mornilles un choixpeau magique qui nous permet de choisir notre métier dans la classe pour une semaine (distributeur, chef de rang, facteur...). Pratique, et sympathique !

Voilà notre vie à Poudlard ! C'est génial de pouvoir travailler en s'amusant !

Les sorciers de CM2B.